

31. März 2022

1 von 1

Gendersensibles Planen und Bauen am Jungfernkopf

Frau Steinkamp und Frau Nehrmann berichten ausführlich über das Projekt der Uni Kassel im Rahmen ihrer Masterarbeit. Der Ortsbeirat begrüßt und würdigt das Projekt, das mehrere Stadtteile Kassels ausführlich unter dem Gesichtspunkt der Gerechtigkeit der Teilhabe aller gesellschaftlichen Gruppen und Geschlechter im Öffentlichen Raum darstellt und wird in seiner weiteren Arbeit von der Analyse des Projekts profitieren und versuchen, die im Projekt gemachten Vorschläge umzusetzen.

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin